
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

R7.2.28 
第 21 号  

朝日町立大谷小学校  
校長  渋谷  常浩  

ふるさと大谷を想い  お互いを大切にし   

未来をたくましく生きる子供の育成  

 日ごろから児童の安全な登下校、

さらには校外学習へご協力くださっ

ている大谷っ子サポーターズクラブ

の皆様と学校の情報交換会を行いま

した。最近の学校の様子や、それぞ

れの団体の活動などを話し合いまし

た。お忙しい中、ありがとうござい

ました。これからもよろしくお願い

いたします。  

参加の皆様  

小林    卓さん (北部地区区長会長 )  

大谷  武一さん (民生委員代表 )  

白田  忠一さん (交通安全協会代表 )  

榊    元國さん (見守り隊代表 )  

白田   淳さん (教育文化課 )  

 共に学校運営に取り組んでくださ

る委員の皆様と学校運営協議会を行

いました。最初に令和 7 年度の学校運

営方針を承認いただきました。次に

「来年度の学校経営方針を受けてめ

ざす児童生徒の姿に迫る地域協働の

授業・協働活動とは」をテーマに熟議

を行い、地域素材の活用等の意見が出

されました。ありがとうございまし

た。  

参加の皆様  

小林    卓さん (北部地区区長会長 )  

志藤  正利さん (北部地区区長副会長 )  

鈴木  直幸さん (ドキドキ探検隊長 )  

遠藤  美枝子さん (地域の先生 )  

近衛  智之さん (北部公民館長 )  

阿部  麻衣子さん (PTA 母親副委員長 ) 

佐久間  淳さん（教育文化課）  

 

 

3 年生が社会の授業として、昔の道具にふれました。

場所は大沼公民館（旧大沼分校校舎）です。たくさん

ある昔の道具に児童は興味津々でした。どのように使

ったのか想像できたでしょうか。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職員が学校に不在時の緊急連絡は090-1448-8067 にお願いします。 

 町内 3 小学校による子供議会が開かれました。本

校からは、総合的な学習を活かし、プレゼンテーシ

ョンも活用して歴史ある大谷風神祭の継続のための

支援について質問しました。町長さんからはとても

丁寧な答弁をいただきました。さらに、講評で阿部 

正明議員さんから視覚に訴える質問がとても良かっ

たとお褒めの言葉をいただきました。 
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 2 月になってから大雪が続き、道路幅も狭くなっています。そのような状況の中で、お忙し

い中にもかかわらず、各地域で通学路の脇にある雪を除いて下さり、おかげさまで児童は安全

に登下校ができております。心から感謝申し上げます。 

まもなく 3 月です。早く春の兆しが見えてくるといいですね。 


